

Seniorenachmittag

Alljährlich fand am 21.6.18 der Seniorenachmittag der Gemeinde in der „Kunigunde“ statt.

55 Senioren kamen zu dem gemütlichen Nachmittag zusammen und ließen sich von Manfred Meier mit der Quetschorgel unterhalten. Auch die Kindergartenkinder aus Durbach hatten einen tollen gesanglichen Vortrag mitgebracht.

Nach einem reichhaltigen Vesper gab Bürgermeister Andreas König einen Überblick über die zahlreichen Aktivitäten, die gerade in der Gemeinde laufen und demnächst anstehen. Auch Fragen der sehr interessierten Senioren wurde beantwortet.

Die Abordnung aus Ebersweier war leider etwas unterrepräsentiert. Lag es etwa an der beginnenden Kirschenernte oder an den Nachmittagsspielen der Fußballweltmeisterschaft?



